

Das schönste Denkmal,  
das ein Mensch bekommen kann,  
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.

Albert Schweitzer

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurden.

Wir danken allen herzlich – speziell unseren Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn – für die vielen persönlichen Zeichen der Anteilnahme, die wir zum Tod unseres geliebten

## Richard Emanuel Kiener

17. Juni 1959 bis 22. April 2017

entgegennehmen durften. Sie haben uns tief berührt und spenden Trost sowie Kraft in dieser schwierigen Zeit und für die Zukunft.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Willy Schäfer für seine Begleitung und die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier sowie für die würdigen und persönlichen Abschiedsworte. Danken möchten wir auch Herrn Kurt Meier für das Orgelspiel, Herrn Walter Neuenchwander (Sigris) und Herrn Peter Reber für das Zusammenschneiden der Musikstücke.

Ein spezieller Dank gebührt den verschiedenen Ärzten des Inselspitals Bern, die sich unermüdlich für Richard eingesetzt haben, dem Pflegefachpersonal der Intensivstation, Sektor gelb, für ihre fürsorgliche und liebevolle Betreuung.

Auch danken wir für Kränze, Blumen und Spenden an die Schweizerische Herzstiftung.

Herrenschwanden, im Juni 2017

Susanne Kiener und Trauerfamilien